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　今年度、帯広平原ライオンズクラブ第５６代会長
を拝命しました、L 猫本浩和です。どうぞ 1 年間よ
ろしくお願いいたします。
　私は平成１３年１２月、五嶋 L にスポンサーをし
ていただき、この会に仲間入りをさせていただきま
した。以来在籍１７年となります。
　本田 L の会長時に会計を、矢吹 L の会長時と橋本
L の会長時に幹事をさせていただきましたが、今年
度会長としての新しい立場に、今更ながら大きな責
任と重圧を感じています。
　理事の皆様をはじめ、会員の皆様全員のお力添え無くし
てクラブの運営は成り立ちませんので、どうぞご協力のほ
どよろしくお願いいたします。
　今年度の、国際会長 L グドラン・ビョート・イングバ
ドターの国際会長スローガンは、「We Serve」
　地区ガバナー　L 若林 輝彦の地区ガバナー・スローガ
ンは、「奉仕の精神（こころ）を原点に」です。
　私の会長スローガンは「呼び覚ませ平原魂を」にさせて
いただきました。
　ＣＮ５５年を迎えた帯広平原ライオンズクラブの歴史
は、「平原魂」と言う言葉に置き換えることができます。
　様々な奉仕活動やアクテイビテイも「平原魂」そのもの
です。
　目に見える形になっているものも、目に見えない我々の
思いも、明日へと引き継いでいかなければなりません。
　奉仕活動は一人ですることは大変難しくても、組織とし
て活動している会に参加することによってなら、続けてい
くことは可能です。
　同様に思っている一般の方々に、ひとりでも多く参加をし
てもらうこと、そして、ひとりでも多くの方に仲間になって
もらうことを、今年度の最重点目標として活動して参ります。
　「我々は奉仕する」、ただし、基本は「明るく、楽しく，
元気よく」です。
　会員の皆様には相互理解を深め、和と協調をもって、ラ
イオンズ活動を楽しんでいただきたいと思います。
　幸いなことに、平原ライオンズクラブは同好会活動がと
ても盛んです。
　ゴルフ同好会、麻雀同好会、グルメの会等にも積極的に
ご参加いただいて、会員同士の交流をより一層深めていっ
てほしいと思います。　
　今年度は幹事を西垣 L に、会計・財務委員長を田邊 L
にお願いしました。
　「明るく、楽しく、元気が良い」を自ら実践する三役と
して活動してまいりますので、会員の皆様のご理解とご協
力をお願い申し上げます。　
　本日、三役と PR 委員長の高草木 L の四人で十勝毎日新
聞本社及び北海道新聞帯広支局に新年度のご挨拶をさせて
いただき、今年度の活動を始動させていただきましたこと
を、ここにご報告させていただきます。
　以上簡単ですが、会長就任の挨拶とさせていただきます。
　１年間どうぞよろしくお願いいたします。

　この度の「平成３０年７月豪雨」によって被災された方々
に、心からお見舞いを申し上げます。息の長い経済的な支
援・メンタル面の支援が必要だと感じています。
　キャビネット等から、当クラブに各種支援の要請が来た
ときには、早急に応じたいと考えていますので、皆様のご
理解とご協力をお願いいたします。
　今年度、地区ガバナー　Ｌ若林輝彦の地区ガバナー・ス
ローガンは、「奉仕の精神（こころ）を原点に」です。
　去る６月１６日（土）に美幌の地においての次期三役ス
クールで研修を受けた際に、地区ガバナー方針・キャビネッ
ト理念等を聞いて参りました。詳細はガバナー公式訪問の
場でお聞きいただきたいと思いますが、　今日は私なりに
簡単にご報告したいと思います。
地区ガバナー方針には、柱が２つありました。
まず第１に会員の話です。
組織が複雑化すると判断・行動が鈍くなるので、ライオン
ズクラブという組織自体のスリム化・合理化を図るべきで
ある。奉仕活動はシンプルであるべきである。ただ、矛盾
するようだが、数は力であり個々の様々な負担を軽くする
ことから会員増強は必然である。弱体化した組織では人の

役に立てない。組織運営の危機である。
現状維持を保つには、それなりに会員を増やし
つつ何よりも退会者を少しでも減らすことに力
を注ぐべきであり、このことが質の安定にも繋
がるのではないだろうか、という事でした。
第２にお金の話です。
ライオンズクラブがライオンズクラブであり続
けるには、国際貢献も避けては通れない。お金
の額だけでライオニズムを計れることはできな
い。しかし街頭での啓発運動や清掃の量・青少

年支援あるいは子供・老人の笑顔で計れと言っても、貧困・
災害対策を含めて国際貢献にはお金が必要である。
要はバランスとお金の集め方だと思うし、不満が溢れるよ
うでは意味を失う。
今後とも地域奉仕に LCIF に、代償を求めず邁進したい、
ということでした。
ガバナー方針を踏まえて、重点項目は３つありました。
①会員増強
サラリーマン会員、年金会員を含めて誰でも入り易い環境
を作る。
若者、女性会員の割合を高める。
そのために、日々メンバーの言動・行動によって金持ち団
体のイメージを無くす努力をする。
また、ゾーン・チェアパーソンが全クラブの進捗状況を把
握し後押しし、キャビネットと特に連携して行動していく。
②LCIF
各クラブの２０＄献金の徹底。
現在ゼロの２１クラブに協力を求めて全クラブの達成を目
標とする。
ＭＪＦ献金について、何か大きな祝い事がある会員、キャ
ビネットの上位役員、クラブ三役に協力してもらう。
ＬＣＩＦ委員会を、クラブ前会長が中心となり各クラブ内
に少人数で立ち上げてもらう。
③指導力育成　
　名誉顧問、ＧＬＴコーデイネーターを中心とした研修を
おこなう。
　ＺＣ向け、クラブ三役向け、新会員向けの研修を充実さ
せる。
特にＺＣは重要な位置づけであり、質の向上を期待したい。
互いが協力し合い切磋琢磨する体制を作る。

次に地区キャビネット理念ですが、「奉仕活動は楽しく」
です。
 日本で最も広いエリアから成る３３１－B 地区。２４０
０名強のメンバーが同じ目標・共通認識をもって事業展開、
活動をすることは非常に難しい。
 しかし様々な機会に立ち会い、多くのメンバーと触れ合
い、情報交換をして心を通わせる。それが３３１―B 地区
に限らず北海道（ＭＤ３３１）が一本にまとまる唯一の手
段であると考えるとの事です。　
　「１００年前にアメリカで創立されたライオンズクラブ。
　国際社会の貧困、紛争、災害対応も大切だが、私共とし
てはやはり地域社会への貢献が第一ではなかろうか。
　一時立ち止まり振り返り、整理・縮小しなければメンバー
の負担が増え、リテンションも困難となり、同時にクラブ
のクオリテイの低下も招きかねない。
　ライオンズクラブは奉仕団体であり善意団体ではないと
先輩諸氏に教えられてきました。
　まして奉仕活動にノルマ等があっては困惑するばかりで
あります。ライオンズクラブは本来地域社会への奉仕を共
通の目的とした善意の人々の楽しい集まりであるはずで
す。苦しい、つらい奉仕活動などあり得ません。楽しくや
りましょう。」

　以上地区ガバナー方針・重点項目、キャビネット理念、
メッセージを簡単にご報告させていただきました。

　本日の例会は、各委員会から平成３０年度の事業計画・
予算等を発表いただき、クラブ会員全員で討議・審議をし
ていただく例会です。
　活発な議論になることをお願いして、会長挨拶とさせて
いただきます。
　皆様、夏バテしないようにくれぐれもお気を付けくださ
い。

会長挨拶 会長　Ｌ.猫本　浩和

■ 第1310回例会(7月3日）　

■ 第1311回例会(7月17日）　



（１）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ若林 輝彦よ
り、次の文書が届いております。

①美幌キャビネット事務局 開局案内につ
いて

①第１回キャビネット会議議案提出依頼
について

②エコー誌に掲載する「クラブの特色とアクティ
ビティ」について

（２）６月３０日付で、３ライオンが退会しましたの
でご報告いたします。

　　　・Ｌ大口 博生、Ｌ野原 敏治、Ｌ後藤 賢司
（３）第３リジョン役員より就任挨拶状が来ました。
　　　・第３Ｒ 第１Ｚゾーン・チェアパーソン
 　　　　　　　　　 Ｌ吉岡 秀樹（帯広かしわＬＣ）
　　　　　　　 第２Ｚゾーン・チェアパーソン
　　　　　　　　　　Ｌ箱崎 正彦（鹿追ＬＣ）
　　　　　　　 地区ＰＲ・ＹＣＥ委員
　　　　　　　　　　Ｌ佐藤 豪一（帯広かしわＬＣ）
　　　　　　　 第２Ｚゾーン委員
　　　　　　　　　　Ｌ福井 博幸（鹿追ＬＣ）

（１）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ若林 輝彦より、次の
文書が届いております。

　①第５７回ＯＳＥＡＬフォーラム開催について

　　・開催日時／　１１月１５日～１８日
　　・開催場所／　中国海南省海口市
　　・登 録 料／　１名 １３０ドル
　参加を希望される方は、事務局までご連絡下さい。
②第５８回ＯＳＥＡＬフォーラム（広島）協力金の依頼に
ついて

・終身会員と不在会員を除く、２ ,０００円 ×２８
名＝５６ ,０００円を事業費会計のアクティビティ
より支出いたします。

（２）第３リジョン第１・２ゾーン・チェアパーソン
より、ガバナー公式訪問の案内が来ました。

　　・開催日時／
 　８月２３日（木）役員会議（三役）午後３：３０
　　　　　　　　　 公式訪問　　　　午後４：３０
　　　　　　　　　 懇 親 会　　　　午後６：００
　　・開催場所／　ホテル日航ノースランド帯広
　　・登 録 料／　１名 ６,５００円

・参 加 者／　齊藤Ｌ．猫本Ｌ．西垣Ｌ．田邊Ｌ．
本田Ｌ．橋本Ｌ．矢吹Ｌ．山田Ｌ．
高草木Ｌ．三浦Ｌ．星Ｌ．松浦Ｌ．
清野Ｌ．太田Ｌ．　　（以上１４名）

　参加されるライオンには、改めてご案内をいたします。
（３）今年度の会計監査２名が空席になっておりまし

たので、先の理事会でＬ松山　 弘とＬ工藤 隆幸
に決定しましたので、ご報告いたします。

（４）Ｌ中　 保人は、不在会員として継続いたします。

幹事報告

■ 第1310回例会(7月3日）　

■ 幹事就任挨拶

● 平成29年度収支決算が承認されました

■ 第1311回例会(7月17日）　

幹事　Ｌ.西垣　  孟

会計就任挨拶 幹事　Ｌ.田邊　　宏 

この度、猫本会長の下で幹事を務めることに成りました西垣です。
　猫本丸の船出に当たり、水先案内人として安全運行をを主として邁進していきたいと考えております。
　会長のスローガンである「呼び覚ませ、平原魂」遂行するために会員皆様の協力を得ながら事業を進めて参
ります。
　ライオンズ必携には、幹事自ら仕事よりライオンズクラブ活動を優先するように記載されておりますが、美
幌の三役スクールでも話題になり、それぞれ各ライオンズクラブへ一任することに成りました。
　私としては、ライオンズクラブ活動を理解しながら来年の６月末まで幹事を務めて参りますので、宜しくお
願いを致します。
　以上、幹事就任の挨拶と致します。

こんにちは！今年度会計財務に就任致しました、ゴルフの上手な田邊宏です。

会計管理は成田様の力添えをして頂き、私は財務体制の充実化に力を注ぎたいと思います。

一人でも退会者がなく、一人でも多くの仲間を増やしたいと考えていますので、

皆様のご協力をお願い致しまして、挨拶と変えさせて頂きます。 

前幹事Ｌ三浦 修司（代理 前副幹事Ｌ清野芳明）より平成２９年度収支決

算報告並びに剰余金処分（案）について説明がありました。

引き続き、前会計監査Ｌ本田公一が監査報告を行い、全会一致で承認されました。

詳細は、別紙「平成２９年度収支決算報告書」並びに「剰余金処分（案）」

をご覧下さい。

● 平成30年度予算が承認されました

平成３０年度収支予算（案）承認

財務委員長Ｌ田邊　宏より提案された審議の結果、全会一致で承認され

ました。

詳細は、別紙「平成３０年度収支予算（案）」をご覧下さい。



運営委員会のメンバーを紹介する 第一副会長 中村Ｌ

事業委員会のメンバーを紹介する 第二副会長 三浦Ｌ

会員・LCIF委員長 橋本Ｌ

IT・PR委員長 高草木Ｌ

CN55周年実行委員長 本田Ｌ テールツイスター 髙瀬Ｌと副テールの大江Ｌ ライオンテーマーの太田Ｌと副テーマーの西田Ｌ

教育レオ委員長 松浦Ｌ

計画委員長 清野Ｌ 環境福祉・保健委員長 三谷Ｌ

役員就任スナップ
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心あたたまる「ドネーション」ありがとうございました。 金額：円

テールツイスター報告テールツイスター報告

早退 遅刻 バッチ不携帯0 0 0

52,000ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1311回例会　ドネーション 52,000小計

0小計

Ｌ大口　博生  50,000円
１３年間の永きに渡り、皆様には大変お世話になりまし
た。心より感謝申し上げます

Ｌ猫本　浩和  10,000円
今年度、帯広平原ライオンズクラブ第５６代会長を務めさ
せて頂きます。
皆様のご理解とご協力をお願いします

Ｌ中村　邦夫 　3,000円
猫本キャビネットの船出、１年間よろしくお願いします

Ｌ橋本　良之 　5,000円
猫本会長、いよいよの船出おめでとうございます

Ｌ工藤　隆幸 　3,000円
今日から新しいキャビネットです。１年間よろしくお願いいたします

Ｌ太田　好啓 　3,000円
今年度、ライオン・テーマーを拝命されました。どうぞ宜し
くお願い致します

Ｌ清野　芳明   4,000円
計画委員長に就任、初めて例会の司会をさせて頂きました

Ｌ大江　幸雄 　5,000円
①猫本会長、1年間よろしくお願いいたします
②副テールツィスター就任、予算まで頑張ります

Ｌ西垣　　孟   5,000円
幹事として１年間努めます。よろしくお願いいたします

Ｌ松山　　弘   2,000円
①猫本キャビネットのスタートをお祝いいたします
②会報に３枚も写真が掲載されました

Ｌ山田富士雄   5,000円
猫本丸の船出、協力しましょう。「この命　感謝の心　生きる道」
頑張っている平原の和にウィサーブ

Ｌ三浦　修司   3,000円
①７月２５日で５１歳になります。後１０年はがんばらねば！
②第二副会長に就任いたしました。１年間よろしくお願いいたします

Ｌ田邊　　宏   5,000円
猫本会長の就任、お祝い申し上げます。猫の手よりも役に
立ちませんが、会計として全力でアシストしたいと思います

Ｌ三谷　　暁 　3,000円
①新役員の皆様、１年間よろしくお願いいたします
②体調を崩しやすい大雨が降り続いています。気を付けて下さい

Ｌ高草木研一   2,000円
猫本丸の船出を祝して！

Ｌ坂東　一良   3,000円
①猫本会長、ご就任心よりお祝いいたします
②新年度もよろしくお願いいたします

Ｌ矢吹　定夫   5,000円
Ｌ猫本キャビネットのご活躍を、深く祈ります

Ｌ五嶋　徳宣   5,000円
猫本丸の船出を心よりお祝い申し上げます

Ｌ五嶋　徳宣  10,000円
①第６回平原マージャン大会で準優勝
②マージャン大会で役満賞、田邊Ｌより１０，０００円を頂きました

Ｌ西田　典功   3,000円
①Ｌ猫本会長、１年間どうぞ宜しくお願いします
②Ｌ齊藤、Ｌ中村、Ｌ三浦、誕生月おめでとうございます

Ｌ山川　　薫   2,000円
猫本会長を祝して！

Ｌ山川　　薫   3,000円
腎不全のため長期間、例会を欠席しました

Ｌ齊藤　　實  10,000円
山田キャビネット、お世話になりました。猫本キャビネット、頑張って下さい

Ｌ本田　公一   3,000円
猫本会長の１年間が始まります。ビールはホドホドにし
て、永い航海を乗り切って下さい

Ｌ髙瀬　浩二   2,000円
今年度、テールツィスターを１年間努めさせて頂きます。猫本会長
の足を引っ張らないようにガンバリます。宜しくお願いいたします

Ｌ伊藤　雅明   2,000円
新役員の皆さん、宜しくお願いいたします

Ｌ星　　光浩   2,000円
新役員ならびに会員の方々のご活躍を期待しております

早退 遅刻 キャップ不携帯0 0 0

158,000ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1310回例会　ドネーション 158,000小計

0小計

◆ 第1310回例会（7月3日） 　　 報告Ｌ.髙瀬 浩二

Ｌ猫本　浩和  10,000円
本日の「平成３０年度・事業計画（案）、収支予算（案）」
の審議を宜しくお願いします

Ｌ西垣　　孟 　5,000円
平成３０年度・予算（案）審議、宜しくお願いいたします

Ｌ矢吹　定夫 　2,000円
皆さん、指導力育成委員長を指導して下さい

Ｌ田邊　　宏   3,000円
無事、事業計画と収支予算（案）が承認されました。あり
がとうございます

Ｌ太田　好啓 　3,000円
やっと十勝に夏が来ました。短い夏ですが楽しみたいと
思います

Ｌ橋本　良之 　3,000円
会員増強ならびにＬＣＩＦ献金、よろしくお願いいたします

Ｌ松山　　弘 　2,000円
各委員長の今期の健闘を祈ります

Ｌ清野　芳明   2,000円
今年度、計画委員長を拝命いたしました。がんばりま
す！

Ｌ髙瀬　浩二 　2,000円
皆様のご協力により、昨年並みのドネーション総額を目
指したいです。
宜しくお願いします

Ｌ山田富士雄   5,000円
①天候がようやく回復しました。農作物にも笑顔が戻っ
て、遅れを取り戻してと願うところです。
②西日本豪雨災害に遭われた方々に、お見舞い申し上
げます

Ｌ中村　邦夫   3,000円
各委員長、本年度よろしくお願いいたします

Ｌ三谷　　暁   2,000円
①新運営・事業委員長、１年間宜しくお願いいたします
②熱中症に気をつけて下さい。気温が３０度になります！

Ｌ高草木研一 　2,000円
暑い日やら、寒い日やら！皆さん体調に気をつけて下さ
い

Ｌ大江　幸雄 　2,000円
やっと夏の天候になりました。副テールツィスターとして、
予算達成に努めます

Ｌ星　　光浩   2,000円
各委員長の皆様、今年度も会長の意向をくみ、全力で頑
張りましょう！

Ｌ本田　公一 　2,000円
平成２９年度・会計監査報告をせて頂きました

Ｌ伊藤　敏瑞   2,000円
平成３０年度の事業計画が達成されます事、期待します

◆ 第1311回例会（7月17日）   報告Ｌ.大江 幸雄
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 7日（火）第１３１２回例会  

　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

16日（木）献血の呼びかけ奉仕  

　［2：15PM］（於）ダイイチ白樺店

21日（火）第１３１３回例会 

　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

23日（木）ガバナー公式訪問 

　［4：30PM］（於）ホテル日航ノースランド帯広

26日（日）ゴルフ同好会「第５回例会」

　［0：30PM］（於）十勝ＣＣ

28日（火）理事会   

　［6：30PM］（於）クラブ事務局

Ｌ．齊藤　  實
　昭和 4年 7月20日生　 （89歳）　出席委員
Ｌ．中村 邦夫
　昭和27年 7月22日生　 （66歳）　第一副会長
Ｌ．三浦 修司
　昭和42年 7月25日生　 （51歳）　第二副会長

 2日（月）

 3日（火）

 5日（木）

11日（水）

12日（木）

14日（土）

17日（火）

〃

20日（金）

23日（月）

前年度　会計監査 

第１３１０回例会 

財務委員会 

理事会 

とかち帯広キャビネット役員慰労会 

ゴルフ同好会「第４回例会」 

前年度　理事会 

第１３１１回例会 

会報編集会議 

計画委員会 

報告者
欠席者
補正
補正の結果
正会員
終身会員
不在会員
出席者
届出欠席
無届欠席
出 席 率（％）

第1309回
例会

第1310回
例会

第1310回
例会

第1311回
例会

7
7

100
28
2
1
22
6
0
79

6
6

100
28
2
1
22
6
0
79

「たばこ一本文庫拠出金」（46年目）

第1310回例会分

第1311回例会分

　       小 計

  

優勝　Ｌ.三浦　準優勝　Ｌ.髙瀬

4,870円

4,498円

9,368円

  

誕生月おめでとうございます。

7月のあしあと

出　席　報　告

8月の行事予定

L.星　光浩 L.星　光浩

本年度総計
9,368円

7月
の誕生月祝福

7月
の誕生月祝福

ゴルフ同好会第４回例会

下記の期間、事務局員夏期休暇のため事務局を
閉鎖致します。

8月13日（月）～16日(木)
〈緊急連絡先〉
幹事 Ｌ.西垣　孟　（携帯）080-1865-6204

事務局閉館のお知らせ

7 月 1４日／帯広白樺ＣＣ


